

DELIK HUKUM

Suardi Saleh Harap Kafilah MTQ Barru Raih Hasil Terbaik

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.DELIKHUKUM.ID

May 2, 2024 - 07:01



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

BARRU- Kafilah kabupaten Barru yang akan mengikuti Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) ke XXXIII tingkat Sulsel tahun 2024, dikabupaten Takalar dilepas secara resmi oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

Pelepasan yang turut disaksikan oleh Sekda Abustan selaku Ketum LPTQ bersama Kakankemenag Barru Dr. H. Jamaruddin, M. Ag, digelar di Baruga

Singkerru Adae, Rujab Bupati Barru, pada Rabu (1/5/2025).

Dalam arahannya, Suardi Saleh mengatakan bahwa pelaksanaan MTQ ini sejalan dengan Visi Misi kabupaten Barru menjadi daerah lebih baik yang bernafaskan keagamaan.

Menurutnya, seleksi MTQ ini sudah menjadi kegiatan yang rutin dilaksanakan setiap tahun dan harus selalu dievaluasi hasil pelaksanaannya.



"Semoga dengan persiapan dan evaluasi yang sudah kita lakukan selama ini, para peserta dapat meraih hasil terbaik minimal mempertahankan prestasi tahun lalu", ungkapnya.

Dirinya menyampaikan apresiasi kepada segenap Official, Pelatih dan Peserta dengan harapan melalui kegiatan ini mudah-mudahan syiar agama Islam dapat semakin berkibar dan menghasilkan peserta terbaik yang siap tampil dalam MTQ Tingkat Nasional.

Kepada Official dan Pelatih Suardi Saleh berpesan untuk menjaga dan membimbing anak-anak kita peserta seleksi MTQ.



"Jangan ada persoalan atau hal-hal yang dapat mengganggu konsentrasi anak-anak kita selama mengikuti kegiatan ini", ujarnya.

Secara khusus dia juga meminta kepada peserta seleksi MTQ ini untuk selalu disiplin, mengikuti arahan dan petunjuk para official dan pelatih, yakin pada saat bertanding dan disertai dengan doa.

Ia menambahkan bahwa Insya Allah peserta yang berhasil lolos ke MTQ Nasional akan kembali di hadiahkan paket Umroh.

Diakhir sambutan, Bupati mengajak semua peserta untuk terus berdoa agar peringkat kita makin baik dan Insya Allah kita menjadi utusan provinsi sulsel dengan menjuarai beberapa cabang pertandingan.

"Dan paling penting melalui Kegiatan ini dapat membawa keberkahan bagi kabupaten Barru dan tunjukan dirimu orang Barru yang mencintai kebaikan", pungkas Suardi Saleh.

Untuk diketahui kegiatan MTQ ini berlangsung mulai tanggal 2 Mei hingga 9 Mei 2024 di Takalar.

Adapun Rombongan yang dilepas sebanyak 77 orang yang terdiri dari 29 Official/Pelatih, peserta sebanyak 48 orang. Sementara cabang yang akan diperlombakan diantaranya Cabang Tilawah, Cabang Hifdzil, Fahmil Quran, Tafsir Quran, Syarhil Quran, Karya Tulis Ilmiah Quran, dan cabang Khat (Kaligrafi).